
質問者 宇 敷 真佑 議員（２２番）
う しき ま ゆ

１ 沼田市の観光地化について

ただいまの宇 敷 真佑議員のご質問にお答え申し上げます。
う しき ま ゆ

沼田市の観光地化についてでありますが、本市における市街地観光

は、沼田公園、テラス沼田、上之町の文化施設群を結ぶＬ字型の導線

が重要であり、宇 敷 議員ご提案のとおり、その中でもテラス沼田の
う しき

活用は大変重要なことであると考えています。

８月に行われた沼田まつりの期間中に物産展を開催したり、台風の

影響で中止になってしまいましたが、「沼田市産業展示即売会」もテ

ラス沼田での開催を予定していました。

また、１１月９日の真田まつりでも、普段は議場として利用してい

る多目的ホールを使った歴史講演会を計画しています。

宇 敷 議員のご指摘のとおり、より多くの人にイベントへ訪れても
う しき

らうために情報の発信は大変重要であり、チラシやポスターなどによ

る告知や、テレビやラジオ、新聞、雑誌などの従来からの方法による



周知、及び国内外への情報拡散に有効なインスタグラムなどのＳＮＳ

に代表されるＩＴメディアの活用をよりいっそう充実させることで、

より効率的、効果的な情報の発信に繋げて行きたいと考えます。

また、各イベントの企画内容についても、皆さんの意見をうかがい

ながら、より多くの方に参加いただけるよう改善して行きたいと思い

ます。

以上申し上げまして、宇 敷 真佑議員のご質問に対する答弁とさ
う しき ま ゆ

せていただきます。


